

風紀委員活動 日野交番所長講演会

2011年11月22日 放課後

毎月1回のチームきらりの活動日に、わざわざ日野交番所長 川橋さまより講演をしていただきました。

チームきらりの成り立ちから詳しく説明をしていただきました。

生徒には、「身の回りの出来事で関心は何かありますか」と問いかけられ、気持ちをリラックスしてお話が始まりました。

続いて、「犯罪機会論」について詳しく話していただきました。

例えば、「短いスカートで暗い道を一人歩いているとき、痴漢の被害に遭う場合などである。相手に隙を見せると被害に遭う確率が高くなる。服装、目つき、顔つきなどは、人間の内面が表れている。犯罪の被害者、加害者にならないように日頃から気をつけて欲しい。被害に遭うと辛くなる。」

日頃から身だしなみには十分気をつける必要があると再認識しました。



また、世の中の大きな流れの中で見失ってはいけないものがあることも教えていただきました。「何を大切に生きるか…私たちはみんなに育ててもらっている。今の時間を大切に、勉強はもちろん、高校生活を楽しく過ごして欲しい。いろいろな人から叱られると思いますが、みんなのことを思っていることです。何か悩み事があったらいつでも私に相談してください。」と最後に結んでくださり、所長さまの温かさを感じました。

風紀委員はとても静かに、真剣に耳を傾けていました。風紀委員以外の皆さんにも、聴いて欲しい講演でした。